

Anklage gegen das Brandstifter-Trio von Salzhemmendorf

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 13. Januar 2016 um 17:32 Uhr

Tat soll aus fremdenfeindlicher Gesinnung begangen worden sein

Anklage gegen das Brandstifter-Trio von Salzhemmendorf

Mittwoch 13. Januar 2016 - **Salzhemmendorf / Hannover (wbn). Es war zu erwarten: Anklage wegen versuchten Mordes gegen die Brandstifter von Salzhemmendorf!**

Die Staatsanwaltschaft Hannover hat, laut einer Mitteilung von heute Nachmittag, bereits am 29.12.2015 Anklage gegen zwei 25 und 31 Jahre alte Männer sowie eine 24-jährige Frau wegen gemeinschaftlichen versuchten Mordes in Tateinheit mit versuchter schwerer Brandstiftung bei dem Landgericht Hannover (Schwurgericht) erhoben.

Fortsetzung von Seite 1

Den Angeschuldigten wird zur Last gelegt, in den frühen Morgenstunden des 28.0.2015 aus fremdenfeindlicher Gesinnung zu einem überwiegend von Asylbewerbern bewohnten Mehrfamilienhauses in Salzhemmdorf gefahren zu sein.

Dort soll einer der Männer einen selbstgebastelten Molotow-Cocktail durch das geschlossene Erdgeschossfenster eines Zimmers geworfen haben, in dem sich zur Tatzeit allerdings kein Bewohner des Hauses aufhielt. Anschließend flüchteten die Angeschuldigten mit einem PKW vom Tatort.

Der Molotow-Cocktail zerstörte die Fensterscheibe und schlug auf dem Fußboden des

Anklage gegen das Brandstifter-Trio von Salzhemmendorf

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 13. Januar 2016 um 17:32 Uhr

Zimmers auf, wodurch der PVC-Bodenbelag in einem Umkreis von etwa 50 cm verschmorte und es zu einer starken Rauchentwicklung kam. Personen kamen durch die Tat nicht zu Schaden.

Die Angeschuldigten wurden noch am selben Tag aufgrund eines Zeugenhinweises vorläufig festgenommen und befinden sich seit dem 29.08.2015 ununterbrochen in Untersuchungshaft. In ihren bisherigen Vernehmungen haben die Angeschuldigten ihre Tatbeteiligung eingeräumt. Zu ihren Tatmotiven haben sie sich bisher nicht eingelassen.

Beachten Sie dazu die folgenden WBNachrichten-Videos:

<https://www.youtube.com/watch?v=zA9i5pT0POQ> (Brandanschlag auf Migranten-Wohnhaus in Salzhemmendorf)

<https://www.youtube.com/watch?v=JucBaQT12xs> (Pressekonferenz zum Brandanschlag Teil 1)

https://www.youtube.com/watch?v=G_nKuzY5XMg (Pressekonferenz (Teil 2))

<https://www.youtube.com/watch?v=tQA7FEWU9wg> (Die Demonstration der "Guten Nachbarn")

<https://www.youtube.com/watch?v=XSLBwCSmAkU> (Lösekrug-Möller bei der Demo der "Guten Nachbarn")

<https://www.youtube.com/watch?v=ttHI-ZCuD4k> (Watermann lobt Ermittlungserfolg der Polizei)

<https://www.youtube.com/watch?v=WaY4pJPJX90> (Brandanschlag: Tatverdächtiger hat als Feuerwehrmann gelöscht)